

NO SE HAN ABIERTO INVESTIGACIONES

Cofece sólo actuará si ve coordinación en subida de precios

Karina Hernández Mundo
EL ECONOMISTA

LA COMISIÓN Federal de Competencia Económica (Cofece) informó que por el momento no existe alguna investigación sobre una posible manipulación y coordinación de aumento de precios que podría estar llevando a cabo el gremio empresarial debido a la depreciación del peso frente al dólar.

En conferencia de prensa, Alejandra Palacios, presidenta de la Cofece, aclaró que lo que el órgano antimonopolio hizo recientemente fue un llamado a las cámaras de no ponerse de acuerdo para manipular precios.

“Que una sola empresa eleve los precios no se considera una práctica monopólica absoluta. Para que nosotros intervengamos en un mercado y abramos una investigación necesitamos tener un indicio de que son varias empresas de un mismo sector las que se pusieron de acuerdo y manipularon precios de manera coordinada”, explicó.

La semana pasada, la Cofece advirtió a las cámaras y asociaciones no recomendar o coordinar entre sus agremiados un alza generalizada de precios ni a manipularlos bajo el argumen-

to de que hay una depreciación del peso, pues en caso de detectarse conductas anticompetitivas se aplicarían multas de hasta 10% de los ingresos de la empresa.

La comisionada indicó que si durante un monitoreo de mercado se observan alzas abruptas y se detecta a algún grupo de empresas del mismo gremio, se actuará.

RECHAZA IP ALZA INJUSTIFICADA

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se pronunció en contra de una manipulación de precios en el sector debido a la depreciación del peso.

“Obviamente hay sectores afectados, especialmente aquellos que requieren de insumos importados, pero eso no quiere decir que estemos proponiendo un alza de precios. Estamos totalmente en contra de una manipulación al respecto. Sin embargo, si reconocemos que una depreciación de 30% impactará a ciertos sectores”, opinó el presidente del CCE, Gerardo Gutiérrez Candiani.

Además, enfatizó que el gremio rechaza rotundamente que algunas autoridades propongan la posibilidad de un control de precios para regular el mercado, pues argumentó que esto no sería sano ni para las empresas ni para la

economía del país.

Agregó que se muestran optimistas, pues México tiene condiciones favorables para cerrar el año con una apreciación del peso frente al dólar y que el tipo de cambio pueda regresar a niveles entre los 15.50 y 16 pesos.

CONVENIO DE COLABORACIÓN

Los titulares de la Cofece y el CCE firmaron un convenio de colaboración para educar al gremio empresarial en competencia económica a través de herramientas, como un curso online, el cual, a partir de este martes, está disponible en la página web del CCE con temas básicos de competencia como la identificación de conductas prohibidas, explicación de prácticas absolutas y relativas, qué hacer si se recurre a una práctica monopólica.

karina.hernandez@eleconomista.mx

En caso de detectarse conductas anticompetitivas (de empresarios) se aplicarían multas de hasta 10% de los ingresos de la empresa”.

presidenta de la Cofece.



Fecha 26.08.2015	Sección Empresas y Negocios	Página 21
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del CCE, con Alejandra Palacios, presidenta de la Cofece, durante la firma de un convenio. FOTO EE: GABRIELA ESQUIVEL